
Punto n.1

INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE FILONZI NICOLA DEL GRUPPO
CONSILIARE  JESIAMO,  AD  OGGETTO:  NESSUNA  NOTIZIA  SUL  BIODIGESTORE
DELL’ATO 2 ANCONA

PREMESSO CHE:

- da notizie di  stampa risulta che in data 30 Novembre 2020 il  Consiglio Comunale di
Pesaro abbia votato favorevolmente l’insediamento di  un impianto di  biodigestione atto
allo smaltimento dei rifiuti organici nel proprio Comune in località Talacchio;

- anche il Consiglio Comunale di Jesi data 3 Agosto 2019 – convocato d’urgenza viste le
strette tempistiche tecnico burocratiche in cui definire la realizzazione di un impianto di
digestione anaerobica indicate dall’ATA2 Ancona nel 2022 – aveva dato disponibilità di
insediamento sul proprio territorio di tale impianto;

VISTO CHE:

- tale  disponibilità  di  insediamento non è stata di  fatto  poi  considerata dall’Assemblea
d’Ambito non discutendo la proposta del Comune di Jesi all’interno dell’Assemblea stessa;

- dall’assemblea dell’ATA dello scorso Luglio 2020 non si  sono avute praticamente più
notizie in merito alla realizzazione di tale impianto strategico per la provincia di Ancona,
nonostante  precedenti  interventi  dell’Amministrazione  Comunale  che  sollecitavano  un
riscontro;

SI CHIEDE all’Amministrazione Comunale

Se  sia  vero  che  si  intende  procedere  a  riportare  al  centro  del  dibattito  in  sede  di
Assemblea  ATA la  necessità  di  indicare  una  nuova  ubicazione  dell’impianto  per  lo
smaltimento  dei  rifiuti  organici  della  Provincia  di  Ancona  e  procedere  quindi  alla
realizzazione e nel caso con quali provvedimenti o atti concreti.


